

Médicos de la provincia presentan en Polonia una prótesis vaginal diseñada en la Universidad - Información - 27/05/2016

Médicos de la provincia presentan en Polonia una prótesis vaginal diseñada en la Universidad

► El doctor Acién patenta un dispositivo que permite mantener relaciones a transexuales y a mujeres con malformaciones

S. MURCIA

■ El profesor emérito de la Universidad Miguel Hernández de Elche Pedro Acién y la profesora del departamento de Salud Maribel Acién presentan hoy en Varsovia un nue-

vo diseño de prótesis neovaginal para operar a mujeres que presentan ausencia de vagina por malformaciones congénitas o a personas transexuales.

Este nuevo diseño, recién pa-

tentado en España, permitirá que la operación para formar la vagina de las pacientes sea mucho menos agresiva que la que se realiza en la actualidad.

Según su diseñador, Pedro Acién,

las mujeres operadas se podrán ir a casa un día después de la operación, con la prótesis incorporada, y luego solo tendrían que volver al hospital al cabo de una semana para que les sea retirada. En las intervenciones quirúrgicas actuales se realiza un injerto de piel que requiere una recuperación de ocho días en el centro médico.

El pasado lunes, Acién recibió la confirmación de la patente de su diseño, por lo que podrá presentar su proyecto en Varsovia con todo detalle. El encuentro Internacional del síndrome Rokitansky, en la capital polaca, es el escenario en el que el profesor emérito impartirá dos conferencias sobre su dispositivo. En la primera de ellas hablará de la prótesis patentada y a las 15 horas contará el proceso quirúrgico mediante el cual se puede desarrollar la vagina sin necesidad de injertar piel.

El dispositivo es introducido temporalmente en el espacio definido entre la vejiga y el recto de mujeres con ausencia de vagina y en intervenciones de cambio de sexo. La técnica médica utilizada se denomina McIndoe, y crea una cavidad vaginal artificial con un diámetro adecuado. Esta innovadora forma de operar podría utilizarse en la sanidad española de manera inminente siempre y cuando Sanidad de el visto bueno definitivo. Ya hay varias clínicas en Alicante, Valencia y Murcia que estarían interesadas en realizar estas intervenciones en junio.